



N° 120

Le 17 mai 1991

LE MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES D'ALLEMAGNE SERA À OTTAWA LE 21 MAI 1991

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui que le ministre des Affaires étrangères et vice-chancelier de la République fédérale d'Allemagne, M. Hans-Dietrich Genscher, viendra à Ottawa le 21 mai prochain pour y tenir des consultations.

"L'Allemagne est l'un des partenaires les plus estimés du Canada, et je me réjouis d'avoir l'occasion de rencontrer le ministre des Affaires étrangères, M. Genscher", a déclaré M^{me} McDougall.

Les deux ministres discuteront d'un vaste éventail de sujets, notamment les relations Est-Ouest, l'évolution du rôle de l'OTAN, le Moyen-Orient, les relations entre le Canada et la CE, le commerce extérieur et l'ordre du jour du premier voyage officiel, en juin prochain, du premier ministre Brian Mulroney en Allemagne depuis l'unification de ce pays.

Les consultations entre les deux ministres ont lieu à la veille de certaines réunions internationales importantes, notamment la réunion du Conseil de l'Atlantique Nord (OTAN), qui aura lieu les 6 et 7 juin à Copenhague, la réunion de la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe (CSCE), les 19 et 20 juin à Berlin, et le Sommet économique de Londres du G-7, du 15 au 17 juillet 1991.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent s'adresser au :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874